



CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9
Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Nima Lirawi

**Antrag: Die Schulbushaltestelle „Südliche Auffahrtsallee“
vergrößern und befestigen.**

Beschluss:

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München vergrößert und befestigt die
Schulbushaltestelle „Grundschule Südliche Auffahrtsallee“.

Begründung:

Die Schulbushaltestelle „Grundschule Südliche Auffahrtsallee“ wurde mit
Halteschildern für Busse versehen. Der Rasen an der Schulbushaltestelle
besteht weiterhin, was zur Folge hat, dass die Schülerinnen und Schüler
witterungsbedingt teils im aufgeweichten Boden und Schlamm warten müssen.

Des weiteren entspricht die Länge der Haltestelle nicht den Maßen der Busse.
Somit müssen die Kinder z.T. im Randbereich außerhalb der Haltestelle aus- und
zusteigen.

Die Haltestelle muss größenmäßig angepasst und der Boden befestigt werden.
Nur dann ist ein sicheres und schlammfreies Ein- und Aussteigen gewährleistet.

München,05.01.2024

Für die CSU-Fraktion:

Gudrun Piesczek

**CSU Fraktion
im BA 9**

Fraktionssprecherin

Gudrun Piesczek

Stellvertr. Sprecher

Steffen Rekittke

Mitglieder

Simon Herzog

Laurenz Kiefer

Nima Lirawi

Sabine Nasko

Susanne Rugel

Wolfgang Schwirz

Antonia Waldner